

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Abgeordnete Jan-Christoph Oetjen, Jörg Bode und Dr. Marco Genthe (FDP)

Wie viele Elektroautos braucht die Polizei?

Anfrage der Abgeordneten Jan-Christoph Oetjen, Jörg Bode und Dr. Marco Genthe (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 14.06.2018

Mit Antwort vom 04.06.2018 in der Drucksache 18/985 auf eine Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung von Abgeordneten der FDP-Fraktion in der Drucksache 18/875 teilte die Landesregierung mit, dass die insgesamt 30 E-Fahrzeuge der niedersächsischen Polizei für Aufgaben des Kriminalermittlungsdienstes, für Personentransporte und für Kurierfahrten genutzt werden. Bereits am 13.04.2018 hatte die *Hannoversche Allgemeine Zeitung* berichtet, dass die Zentrale Polizeidirektion Niedersachsen finanzielle Unterstützung in Höhe von 2,4 Millionen Euro vom Bundesverkehrsministerium erhalten werde, um 185 Elektro-Autos anzuschaffen.

1. Wie viele Fahrzeuge des Fuhrparks der Polizei Niedersachsen sind Streifenwagen, und wie viele werden für andere Bereiche eingesetzt?
2. Gibt es nach Erkenntnissen der Landesregierung Elektroautos, die für Streifenfahrten geeignet sind, auch im Hinblick auf das Ladevolumen und -gewicht?
3. Wie viele E-Autos für welche Einsatzbereiche beabsichtigt die Landesregierung für die Polizei Niedersachsen zu beschaffen?